

28 juin 2005

05.333

Question Laurent Debrot

Equipement de la salle du Grand Conseil

Durant la dernière législature, il avait été question de doter la salle du Grand Conseil d'un écran de projection et... d'un projecteur vidéo.

Il est vrai qu'en période de restriction budgétaire, un tel projet peut paraître secondaire.

La présentation du service financier au Grand Conseil, le 22 juin dernier, sur un écran dont seuls les premiers rangs ont pu pleinement profiter, a montré l'urgence d'équiper la salle d'une installation adaptée.

Cet automne, le Conseil d'Etat organise, et nous l'en remercions, des après-midis de formation dans "notre" salle. A n'en pas douter, ces cours utiliseront des moyens didactiques qui nécessiteront un écran et un projecteur adaptés à la grandeur de la salle.

La salle du Grand Conseil est de plus en plus utilisée par le Conseil d'Etat ou louée à des tiers qui souhaitent jouir de sa beauté, son confort ou de son "prestige".

Nous aimerions savoir si le Conseil d'Etat envisage d'équiper cette salle d'instruments dignes de son utilisation.

La question arrivant trop tard pour que le Conseil d'Etat puisse y répondre durant cette session, nous ne serons pas choqué de la trouver "accrochée au mur" à la rentrée!